
序号 提问内容 回复内容

1 请问温氏对第四季度盈利情况预测。
您好，公司的生产经营业绩主要受肉鸡和肉猪价格的影响，但目前四季度的鸡价和猪价无法判

断。建议您持续关注公司公告。谢谢。

2 请问温氏八月份盈利多少
8月份鸡猪市场价格有所回升，对比公司鸡猪养殖综合成本大致测算8月份公司鸡猪销售价格应
该在盈亏平衡线之上，具体盈利情况，敬请您持续关注公司在10月份披露的三季度报告，谢谢
。
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3.关注到贵公司年报今年在管理层思考中，着重点
出公司在技术方面的积累，特别是黄羽鸡育种方面
。想问下公司对于中芯种业的发展怎么看？是否有
分拆上市的计划？下一步如何加强与入股的政府方
的合作？这部分种业资源是作为集团核心储备还是
把种猪作为未来的一个销售增长点？

您好，公司前期引入广东省种业集团、现代种业发展基金和华农资产等三个战略投资者入股中

芯种业，主要是为了优化中芯种业股权结构，提升其公司治理水平，促进中芯种业商业化、市

场化竞争，促进其持续发展。未来中芯种业如有进一步资本合作，公司将根据相关法律法规及

时披露，谢谢。
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2.行业方面。根据涌益的数据，去年年末不管是中
小散户还是大机构，都存在一定的压栏、赌行情的
行为，以至于今年上半年价格因为供给过剩一直处
于低位。今年2季度末到3季度因极端天气影响，又
造成了部分区域供需关系的短期不平衡现象而价格
异常波动。那么请问这是否可以认为传统“猪周期”已
经在后疫情时代有所变化，公司如何看待这种新型
的周期性波动（由长期、大波幅变为短期、小波幅
但是高频次），公司如何应对？

非洲猪瘟在我国发生之后，行业发生了较大的变化，影响市场供给的市场行为变多，如二次育

肥、肉转种快速补充母猪等，对传统“猪周期”影响较大。

猪周期是全行业需要共同面对的问题，公司主要做好基础生产管理，稳定投苗和出栏节奏，努

力提升生产技术指标水平，控制成本水平，提升公司竞争优势，谢谢。
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尊敬的董秘您好。有几个问题聆听下管理层的看法
。1.国家政策方面其实是在鼓励规模化养殖，我们
也能看到公司在从“公司+农户”到“公司+小区+农户”

的方向转型，后者与牧原的“自繁自养”是否是一种模
式？公司可否告知下目前转型的进展（比如这种模
式的占比及经营业绩）如何平衡与地方政府、农户
收益和关系的问题？

1.“公司+现代养殖小区+农户”模式是“公司+农户”模式在新时期的迭代升级，本质上还是“公司+

农户”模式，公司吸引农户进入公司的养殖小区进行合作养殖。
2.公司“公司+现代养殖小区+农户”模式探索时间不长。目前各养殖小区之间成本差异较大，部
分管理较好的养殖小区，相比“公司+农户” 模式存在较为明显的成本优势，但仍有部分养殖小
区成本较高。目前公司在重点理顺养殖小区管理的有效方式和流程，做好养殖小区的精细化、
标准化管理。
3.公司发展“公司+农户”模式多年，有较为充分的经验，和当地政府、合作农户建有较为完善的
利益分配机制，根据各方提供的资金、人力、土地等资源成本，平衡好各方的利益，做到互惠
共赢。谢谢。



6 请问温氏养猪事业部三部上半年的盈利多少？

公司猪业三部只是公司猪业三个事业部之一，公司内部对三个事业部设有详细的业绩考核，其
中盈利水平是重点考核指标之一。由于考核事关公司内部管理事务，不便披露，敬请谅解。关
于公司上半年盈利情况以及猪业业绩情况请您查阅公司半年度报告及近期披露的投资者关系活
动记录表，谢谢。
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4.关注到贵公司关联公司筠城和瑞上市通过审核。
请问贵公司和筠城和瑞之间业务联系紧密度如何？
是否会影响到公司在环保领域的投入成本？有无替
代供应商？筠城和瑞上市是否有剥离温氏原所属业
务或人员？是否会影响温氏在环保的积累与发展？

公司与关联公司筠城和瑞的关联交易情况请您查阅《筠城和瑞首次公开发行股票并在创业板上
市招股说明书》。公司很早就开始在环保领域积极探索，坚持环境保护领域科研创新，在废水
达标排放、粪便资源化利用、畜禽尸体无害化处理和废气防控等诸多方面，积累了大量的前沿
技术，并推动广泛应用，相关环境管理工作取得优异的成绩，受到社会各界的高度认可。公司
已建立了专业的环保团队，主要养殖场共的环保运营以公司主自运营为主，合作为辅，谢谢。


